

認定15年表彰

長田介護課長が神奈川県社会福祉協議会より勤続15年表彰されました。本年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止の為、表彰式典が中止となりましたので、碓井理事長が代理で表彰状を渡しました。



ドミノピザ地域支援

新型コロナウイルスの影響で困難な状況が続く中、地域を支えている施設や機関等へドミニ・ピザが無料ピザの支援を行っている企画を知り、ノミネートしました。
11月24日に50枚のピザを届けていただき当日勤務の職員一同、感謝して昼食時にいただきました。ありがとうございました。



面会について

神奈川県高齢施設課からの指導に基づき、面会制限を継続しておりますが、ご希望の方々には次の通り窓越し面会を実施しております。

平日14:00～16:00 事前予約

一家族につき月一回までとさせて頂きます。また、タブレット端末によるリモート面会も行っています。尚、面会時間は15分程度とさせて頂きます。ご理解とご協力の程、何卒宜しくお願い申し上げます。



よつばの玉手箱

第70号

令和3年1月10日発行
社会福祉法人 育生会
よつば苑

あけまして
おめでとう
ございます



社会福祉法人 育生会
理事長 碓井 義彦

新年あけましてあめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスに明け暮れた一年でした。入居者の皆様とご家族様には面会制限で多大なご迷惑とご不便をおかけしておりますが、志村けんさんや羽田参議院議員のケースのように、急激に重症化する可能性がある恐ろしいウイルスですので、引き続きご理解、ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

今回のコロナウイルスは世界中で大流行となってしまいまし
たが、抑え込みに成功している国もあります。その中の一つが
ベトナムで、昨年1月に中国の武漢で感染が蔓延し始めると、
2月には入国制限をかけ、国内感染が確認されると、休校やロッ
クダウンで鎮静化を図りました。その結果、12月末時点の累
計感染者数は1500人以下、死者数は40人以下に留まっ
ています。よつば苑ではEPAによるベトナム人介護福祉士候補
生を第一期から採用していますが、現在、感染拡大している日

本からベトナムへの入国は制限されており、特別な事情がない限り許可が下りません。よつば苑の職員が出産の為、12月にベトナムに帰国しましたが、ベトナム大使館から「次の飛行機なら乗れる」と連絡がきたのは離陸の4時間前で、あわてて空港に向か
たそうです。安全な母国の家族が心配する中、彼らが日本で生活するのは心細いです
から、できるだけサポートしてあげたいと思っています。

横浜選出のすが衆議院議員の総理大臣就任も、昨年の大きな出来事の一つです。本会の前理事長が生前、県会議員を務めておりましたので、すが先生が市会議員の頃から存じてあります。私利私欲の無い、実直を絵にかいたような方で、一個人として尊敬してあります。誰がなっても高い評価を得ることが難しい局面で総理大臣就任となり、選挙に勝てるかわかっていても解散せずに職務を優先させるなど、すが先生らしさが出て
いるなと思いますが、「感染症対策と経済の両立」というこの難局を、一刻も早く乗り越えてほしいと切に願っています。

結びに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りし、新年のごあいさつとさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

お正月特別メニュー

- ・赤飯
- ・炊き合せ
- ・海老の姿煮
- ・りんごきんとん
- ・牛肉ごぼう巻き
- ・紅白なます
- ・刺身
- ・黒豆

発行 社会福祉法人 育生会 よつば苑
横浜市保土ヶ谷区狩場町200-9
TEL 045(712)8601
FAX 045(712)8605
発行責任者 碓井 義彦

*紙面の写真はすべてご本人の許可を得て、掲載させていただきました。

令和二年を振り返ると、新型コロナウイルス感染症が流行し、環境が大きく変わった一年でしたね。令和三年も引き続き新型コロナウイルス感染症が一向に減らず、増加している毎日です。二回目の緊急事態宣言が発令され、先が見えない不安がありますが、いつかよくなる日が来ると信じて過ごしたいと思います。冷え込みも厳しくなっていますので、体調管理は各自が気を付け、感染症対策を忘れずに行ってください。今年もよつば苑の広報誌「玉手箱」を宜しくお願い致します。

「ペント」

編集後記

毎年恒例のおたのしみ会ですが、今年は新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、限られた時間と場所で行いました。職員が内容について試行錯誤して開催した結果、ご利用者様の皆さんに喜んでいただけたようで大変嬉しく思っています。



おたのしみ会

